

En Centro de Extensión de Quilpué Emotivo homenaje y presentación de libro de poeta fallecida

Una gran cantidad de representantes artísticos concurren el pasado lunes al Centro de Extensión Cultural de Quilpué, el motivo: el homenaje y la presentación del libro «Rondas y cuentos» de la fallecida escritora y poetisa, Victoria Páez Boggioni.

El acto comenzó con las palabras de María Bustos, que dieron paso a la lectura de rondas por distintas artistas de la zona como Cecilia de la Barra, Dora Miranda, Nora Silva, Jovita Olguín, Noelia Pineda, entre otras. Luego vino un intermedio musical a cargo de Myriam Madrid, para seguir con las palabras de Lucía Lazaeta, presidenta del Círculo de Escritores de la Quinta Región y la lectura de

los cuentos «El pollo» y «Noelia», interpretados por Carlos Riveros y Francisco Muñoz, respectivamente.

La nota emotiva fue de la mano de un video de la escritora Victoria Páez, tras el cual se entregaron los libros a los representantes de las organizaciones culturales. Por el Centro Cultural «Gronemeyer», su presidenta Anita Ortiz; por «Pablo Neruda», su presidente Juan Soto; por «Alternativa» su presidente Gustavo Aravena, por nombrar algunos.

Victoria Páez comenzó a escribir cuando era adolescente, veta que se incentivó cuando comenzó a enseñar en la escuela básica de Chuquicamata, lugar donde conoció a quien

sería su futuro esposo, Rubén, también profesor del mineral.

Después de dedicarle casi una vida a los sabores y sinsabores de la docencia, la escritora pudo volcarse a tiempo completo a desarrollar su pasión: escribir poesía y cuentos. Gracias a esto publica diversos libros: «Una luz que no se extingue», «Poemas infantiles», «Tiempo deshojado», «Al borde del camino», «Bajo el alero de los sueños», «En tomo al fogón», «Palomas al vuelo» y «Ecos».

En relación a la edición póstuma de «Rondas y cuentos», cabe señalar que Victoria Páez había dejado su obra en la imprenta, pero debido a una enfermedad no logró ver

culminado el libro, ya que falleció el 8 de enero de 2002. No obstante sus familiares fueron luego de unos días a retirar el tiraje del texto, con el cual quiere emular y rendir un homenaje a la poetisa Gabriela Mistral.

Páez participó de varias agrupaciones culturales como «Sol y Sol», Sociedad de Escritores de Valparaíso y Viña del Mar, Ateneo de Valparaíso, «Alternativa», Agrupación Literaria Regional, Rinconcito de Recreo, «Pablo Neruda» y «Gronemeyer»; así como también concurreció a diversos eventos internacionales de poetas de Argentina, Uruguay, Cuba, Perú e incluso las Islas Baleares.

Emotivo homenaje y presentación de libro de poeta fallecida. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Emotivo homenaje y presentación de libro de poeta fallecida. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa